

Jessie Kobel, grand vainqueur de la scène ouverte

CRITIQUE



Le concours «Scène Ouverte» était de retour à Morges-sous-Rire jeudi soir. Cinq humoristes suisses disposaient chacun de 10 minutes pour convaincre le jury – dont le public était le sixième membre – afin de remporter le concours dont l'enjeu principal était de pouvoir représenter la Suisse dans quatre des plus grands festivals d'humour francophones, à savoir le ComediHa de Québec, le Voorire de Liège, le Marrakech du Rire et les Performances d'acteurs de Cannes.

Au termes de cinq prestations de très bon niveau, c'est finalement Jessie Kobel qui a gagné à l'unanimité face à Léo Darbellay un jeune imitateur valaisan, deux membres du collectif Carac Attack, Charles Nouveau et Alexandre Kominek qui concourraient individuellement, ainsi qu' Edem Labah avec son stand-up. La deuxième partie a fait place aux gagnants de l'année passée des quatre festivals partenaires.